

## Patroli Malam Polsek Cibeureum, Antisipasi Gangguan Kamtibmas dan Aksi Berandalan Bermotor di Jalan Letjen Mashudi

Tasikmalaya Kota - [KOTATASIKMALAYA.KAMPAI.CO.ID](https://KOTATASIKMALAYA.KAMPAI.CO.ID)

Dec 10, 2024 - 10:59



Tasikmalaya, 10 Desember 2024 – Polsek Cibeureum, Polres Tasikmalaya Kota, terus meningkatkan kewaspadaan dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) di wilayahnya. Dalam upaya mencegah gangguan

kamtibmas serta aksi berandalan bermotor yang meresahkan, Polsek Cibeureum kini mengintensifkan patroli malam di sekitar Jalan Letjen Mashudi, salah satu jalur rawan terjadinya aksi kriminal.

Kapolsek Cibeureum, AKP Nurozi menyampaikan bahwa patroli malam ini bertujuan untuk mengantisipasi tindakan kriminal, seperti tindak kekerasan dan aksi berandalan bermotor yang kerap mengganggu ketertiban umum. "Kami menyadari adanya potensi gangguan kamtibmas, terutama pada malam hari, di sepanjang Jalan Letjen Mashudi. Oleh karena itu, kami akan terus meningkatkan patroli di wilayah tersebut untuk memastikan situasi tetap aman dan kondusif," jelas Kapolsek.

Patroli malam ini melibatkan personel gabungan dari Polsek Cibeureum, yang dilengkapi dengan kendaraan patroli dan peralatan pendukung lainnya. Polisi juga melakukan pemantauan ketat terhadap kelompok-kelompok yang berpotensi melakukan aksi berandalan bermotor, serta memberikan teguran kepada pengemudi yang melanggar aturan lalu lintas.

AKP Nurozi juga mengimbau masyarakat untuk selalu berpartisipasi dalam menjaga keamanan lingkungan sekitar, dengan melaporkan segala aktivitas yang mencurigakan kepada pihak berwajib. "Kami membutuhkan dukungan dari masyarakat untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman. Jangan ragu untuk melapor jika melihat hal-hal yang mencurigakan," tambah Kapolsek.

Polsek Cibeureum berkomitmen untuk terus berupaya mengurangi gangguan kamtibmas, terutama yang melibatkan aksi berandalan bermotor, demi terciptanya situasi yang aman dan tertib di wilayah Kota Tasikmalaya.